

Jual Minyak Goreng Harga Murah di Media Sosial, Ibu Rumah Tangga Kena Tipu Oleh Akun Ummu Habibah

A. Putra - MEDAN.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 28, 2022 - 16:59



Akun Facebook Ummu Habibah yang menawarkan minyak goreng dengan harga murah

DELISERDANG - Tertarik dengan harga minyak goreng murah yang di tawarkan di media sosial oleh akun Facebook Ummu Habibah, ibu rumah tangga yang tinggal di Jalan Swadaya I, Desa Bandar Setia, Kecamatan Percut Sei Tuan,

Kabupaten Deliserdang menjadi korban penipuan, Sabtu (26/3/2022).

Diceritakan, bahwa susahnya mencari minyak goreng kemasan di pasar, Ratna (32) tertarik dengan postingan akun Facebook UMMU HABIBAH, Senin (28/3/2022).

"Kami lanjut ke messenger bang, saya tanya harga perkotaknya ke akun Ummu Habibah, terus dia menjelaskan bahwa harga minyak goreng 1 dus isi 2 liter x 6 pcs = 160.000," beber Ratna menyerupai ucapan akun Ummu Habibah melalui pesan messenger.

Lebih lanjut Ratna menambahkan bahwa Ummu Habibah menjual berbagai merk minyak goreng.

"Bimoli, sania, tropical, fortune dan filma," sambung Ratna.

Setelah disepakati bersama, Ratna melakukan pembayaran via transfer Bank Mandiri pada hari Sabtu, 26 Maret 2022 sekira pukul 13:08 Wib.

"Saya tanya sama dia bisa COD, namun dibalasnya gak bisa sis, pembayaran via transfer, insyaallah amanah ya sis," ucapnya lagi sambil menunjukkan bukti percakapan di messenger.

Setelah melakukan pembayaran, Ratna dijanjikan akan dikirim pesannya yaitu minyak goreng kemasan pada siang hari itu juga.

"Kalau transfer sekarang bisa kita masukan waktu pengiriman siang ini, insyaallah barang sampai sore atau malam paling lambat jam 20:30 Wib, setelah saya tunggu jam 20:30 Wib barang pesanan saya tidak kunjung datang juga, terus saya berfikir saya sudah kena tipu," ucap ibu anak dua ini.

Merasa dibohongi, Ratna akan melaporkan kasus ini ke Polda Sumatera Utara. Dia berharap agar tidak ada lagi korban berikutnya dan semoga akun Ummu Habibah segera ditangkap.

"Saya akan melaporkan akun Ummu Habibah ke Poldasu, saya kepingin tau muka penipunya. Saya berharap Polda Sumatera Utara bisa mengungkap pelaku penipuan minyak goreng yang di jual dengan harga murah," tutupnya. (Alam)